Stabwechsel im Gemeinderat

Stabwechsel im Gemeinderat

Fast 17 Jahre, von Mai 2008 bis Februar 2025, war Sepp Schmid engagiertes Mitglied des Vaterstettener Gemeinderats. Ein besonderes Anliegen war ihm die Förderung des Sports und die Stärkung der Ortschaften. Jetzt gibt er seine Ehrenämter ab, neben seinem Gemeinderatsmandat auch den Vorsitz des SC Baldham-Vaterstetten.

Seine Nachfolgerin ab März 2025: Annabell Wegener, stellvertretende CSU-Ortsvorsitzende und erste Nachrückerin auf der CSU-Liste. Sie wird auch die Aufgabe der Familienreferentin des Gemeinderats übernehmen.